

DURANTE EL AÑO PASADO

ProChile Maule asegura crecimiento de 13,5% en exportaciones regionales

TALCA. ProChile Maule informó de un crecimiento del 13,5% respecto al año anterior en las exportaciones de la Región del Maule, al registrar un total de US\$3.302 millones.

La información la entregó el director regional (s) de ProChile en Maule, Esteban Díaz-Muñoz, con información proporcionada por el Departamento de Inteligencia de Mercado de la institución.

Las exportaciones del Maule durante el 2024 estuvieron lideradas por el sector agropecuario, que registró envíos por US\$ 2.267 millones (9,2% de crecimiento), siendo los productos más importantes las frutas frescas como las cerezas (US\$620 millones), las manzanas (US\$ 290 millones), los arándanos (US\$ 153 millones) y los kiwis (US\$ 105 millones).

“También son relevantes en la canasta exportadora de la región los productos del sector agroindustrial, que aportan valor a nuestros envíos. Entre ellos destacan el tomate procesado (conserva, puré y jugo) por US\$ 117 millones, la pulpa y mermelada de frutas (cítricos, manzana, mora y otros) por US\$ 69 millones y las sopas y caldos por US\$ 62 millones”, explicó Díaz-Muñoz.